Skilager der Weimarer Gymnasien 2016



Am 16. Januar 2016 trafen wir, die Schüler der Bertuchschule, uns um 7:30Uhr mit den Schülern vom Goethe- Schiller- & Humboldgymnasium auf dem Hermann-Brill-Platz, um für eine Woche nach Österreich in das Skilager zu fahren.

Dort ging es nicht nur um Spaß und Vergnügen, sondern es sollte auch einigen Schülern das Skifahren beigebracht werden bzw. die "Profis" konnten ihr bereits Gelerntes verbessern.

Nachdem für jeden Schüler die passenden Schuhe und Skier gefunden waren, teilten wir uns unter der professionellen Anleitung unserer Sportlehrer in 4 Gruppen mit unterschiedlichem Leistungsstand auf. Wie immer übernahmen Herr Traut und Herr Störmer die leistungsstarken Gruppen während sich Herr Merkel und Herr Umbreit um die Anfänger kümmerten.



Wir sollten uns jeden Morgen um 8:00 Uhr am Bus startbereit einfinden, um in das nahgelegene Skigebiet Wilden Kaiser zu fahren. Dort fuhren wir zunächst alle zusammen mit der Gondel, bevor wir uns oben in die Gruppen teilten. Meisten aßen wir gegen 13:00 Uhr Mittag, um uns für die kommende Etappe zu stärken.

Jeden Abend wartet ein anders Highlight auf uns:

eine lustige Versteigerung, ein Ausflug in die Therme, oder unsere Lehrer führten selbsterdachte Spiele vor und auch der Besuch einer Disco fehlte nicht.

Der krönende Abschluss war unser traditionelles Skirennen.

Ein großes Dankeschön geht hiermit an alle Betreuer, besonders an Herrn Traut, ohne ihn hätte das Skilager gar nicht stattfinden können.

















